

La 8e rencontre continentale de solidarité avec Cuba ouvre ses portes à Saint-Domingue



Saint-Domingue, 28 juillet, (RHC/PL).- La 8e rencontre continentale de solidarité avec Cuba vient d'ouvrir ses portes dans la capitale dominicaine.

Des délégations de 24 pays latino-américains se sont donné rendez-vous ce matin au siège de l'université autonome de Saint-Domingue.

Son recteur, Ivan Grullon, président d'honneur du Comité national préparatoire a souhaité la bienvenue aux participants. Parmi les invités de marque, Frère Betto, théologien brésilien de l'Ordre des Dominicains.

Kenia Serrano, présidente de l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, a salué les amis de Cuba, en particulier en République Dominicaine. Elle a tenu à rappeler que c'est le premier pays caribéen a relever un défi de ce genre.

Elle a signalé que l'organisation de ces rencontres continentales est une tâche complexe.

Elle a tenu à saluer également les amis de Porto Rico qui pour cause du statut de cette île

(C'est un État associé des États-Unis) ne peuvent pas accueillir cette rencontre et ont voulu se joindre au comité organisateur.

Elle a également salué la présence de Fernando Gonzalez, l'un des cinq antiterroristes cubains qui ont gardé prison pendant de longues années aux États-Unis. « Sa présence est une preuve de la signification qu'a pour Cuba la solidarité mondiale » a-t-elle souligné.

A l'ordre du jour de la rencontre il y a des conférences sur le blocus économique, commercial et financier que Washington applique contre Cuba depuis plus de 50 ans déjà, l'importance de l'intégration et de la solidarité avec Cuba pour notre continent, la situation coloniale et les prisonniers politiques de Porto Rico et le harcèlement dont le Venezuela fait l'objet de la part des États-Unis et de l'oligarchie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/101196-la-8e-rencontre-continentale-de-solidarite-avec-cuba-ouvre-ses-portes-a-saint-domingue>



Radio Habana Cuba